

BERA / Bera inaugura un ciber-espacio con cinco ordenadores en la Biblioteca Municipal

BERA. DV. El Ayuntamiento de Bera ha creado en la Biblioteca Municipal un espacio en el que los usuarios tienen a su disposición las nuevas tecnologías a través de cinco ordenadores. La inversión de 7.000 euros ha sido posible gracias al esfuerzo del ayuntamiento y a las subvenciones de Instituto Navarro de Deporte y Juventud, que han rondado los 6.000 euros.

Buena respuesta

Este ciber-espacio comenzó a funcionar el pasado mes de diciembre y lo cierto es que estamos muy contentos con la respuesta de los usuarios, que utilizan a diario este nuevo servicio, comentaba ayer, en la inauguración oficial de esta instalación, el concejal de Juventud, Jon Abril.

También acudían a la inauguración la alcaldesa de Bera, Helena Santesteban, diferentes concejales de la localidad, Arantxa Arregi de Cederna-Garalur, Ana Pineda, (subdirectora de Juventud del Gobierno de Navarra) y el director del Instituto de Deporte y Juventud del Gobierno de Navarra, Javier Trigo. Este último reseñaba lo adecuado de que un servicio como éste se dé precisamente en un espacio como la Biblioteca Pública, como puerta local de acceso al mundo de la información y la comunicación, que proporciona a los usuarios el acceso libre y gratuito a Internet.

Ana Pineda animaba a otros ayuntamientos a que se acojan a las subvenciones para que sea más fácil dar este tipo de servicios.

Robo de equipos

Este ciber-espacio tenía previsto comenzar a funcionar antes, pero en agosto, cuando se iba a reabrir la Biblioteca al público tras una reforma, se produjo el robo de tres ordenadores y 6 pantallas. La alcaldesa de Bera Helena Santesteban comentaba ayer el incidente que nos causó una gran sorpresa. Ni siquiera las puertas estaban forzadas y no nos había dado tiempo ni a contratar un seguro.

Usuarios

Los ordenadores que ofrecen acceso a Internet se destinan a la búsqueda de temas relacionados con la información, el conocimiento y el aprendizaje. No están pensados para acceder a juegos o a tertulias en línea. Para poder utilizarlos es necesario disponer del carnet de la Biblioteca. No obstante, si se trata de una consulta puntual, es suficiente con la presentación del DNI.

Para asegurarse la disponibilidad de los ordenadores, los usuarios podrán hacer reservas con antelación en la propia Biblioteca o por teléfono, aunque las reservas se realizarán sólo para la semana en curso. En el caso de no presentarse el solicitante en los 10 primeros minutos de la hora reservada, perderá el derecho a hacer uso de ésta. Para la solicitud de cita previa se dispone de una hoja donde apuntarse. Cada usuario podrá reservar un tiempo máximo de 30 minutos diarios y un máximo de 2 horas semanales, si hay ordenadores disponibles.

Para evitar virus informáticos, la Biblioteca proporcionará un disquete, a un precio de 0,60 euros, en el que el usuario podrá grabar la información que desee.